

Rheinland-Pfalz

IT-Bildungsinitiative mit SAP

[26.11.2009] Das Land Rheinland-Pfalz arbeitet bei der Förderung von Bildungsinitiativen im Bereich Informationstechnologie und Medien künftig mit dem Unternehmen SAP zusammen.

Das Software-Unternehmen SAP und das Land Rheinland-Pfalz haben im Rahmen der Messe Moderner Staat eine Kooperationsvereinbarung über die gemeinsame Förderung von Bildungsinitiativen im Bereich Informationstechnologie und Medien unterzeichnet. Schwerpunkte sind laut einer Presseinformation des rheinland-pfälzischen Innenministeriums der Ausbau des University Alliances Programms von SAP mit den Hochschulen des Landes sowie Initiativen für Kinder und Jugendliche in Schule und Ausbildung. Die Kooperationsvereinbarung gilt zunächst für drei Jahre.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Bildung, Rheinland-Pfalz, SAP